

Ökologisches Wohnprojekt »Am Krögen«

Erste Wohnungen wurden bezogen

Das Wohnungsbauprojekt in Bargteheide mit 105 Wohneinheiten nähert sich mit großen Schritten der Fertigstellung. Die ersten Wohnungen in Baufeld 5 wurden inzwischen bezogen. Bis zum Frühjahr werden alle Häuser fertiggestellt.



Das Nahwärmenetz ist bereits seit einigen Monaten in Betrieb und wurde auch für die Bautrocknung genutzt. Als nächste Schritte stehen die Inbetriebnahme der PV-Anlagen und des BHKWs auf dem Plan. Diese beiden Anlagen decken – zusammen mit großen Speichern für Strom und Wärme – den größten Teil der Wärme- und Stromversorgung des Quartiers.



Gleichzeitig wird auch schon die Ladeinfrastruktur für Elektrofahrzeuge vorbereitet. Viele Stellplätze in den beiden Tiefgaragen und alle oberirdischen Stellplätze im Quartier werden für die Installation von Ladesäulen vorgerüstet bzw. mit Ladesäulen ausgestattet. Für die zuverlässige Versorgung der Ladepunkte ist ein Lademanagement geplant, das den vorhandenen Stromanschluss und die Stromerzeuger im Quartier – die PV-Anlagen und das BHKW – bestmöglich nutzt und auslastet. TK